

tatkräftig-Projekte

Was kann man denn an einem Tag schon schaffen? Mit vielen Händen eine ganze Menge! Hier stellen wir eine kleine Auswahl an körperlich-aktiven und betreuenden Einsätzen vor.

Körperlich-aktive Einsätze

Dazu gehören z. B. Gartenarbeit, Renovierungen, Aufräum- und Entrümpelungsaktionen, Umzüge.



tatkräftig-Freiwillige schneiden, sägen und häckseln im Garten einer Einrichtung von Leben mit Behinderung Hamburg.



An einem heißen Tag verschönert ein Team den „Garten der Erinnerung“ des Kinder-Hospiz Sternenbrücke.



Sand austauschen: Die Sandkisten im AWO Kindergarten werden vom alten, verdreckten Sand befreit und mit neuem gefüllt.



Renovierungsaktion in der Kita „Kinderland Moorburg“ – gestrichen werden zwei große renovierungsbedürftige Räume.



Sortieren von gespendeter Kleidung für Flüchtlinge in Zusammenarbeit mit der Zentralen Anlaufstelle für Asylsuchende.



Umzugshilfe für eine Mutter und zwei Kinder zusammen mit einer Hamburger Interventionsstelle bei häuslicher Gewalt.

Betreuende Einsätze

Zum Beispiel Ausflüge, Back- und Kochangebote, Spiel- und Bastelaktionen, Veranstaltungen.



Freiwillige basteln mit den Senior*innen des ELIM Seniorencentrums Eppendorf.



Ausflug zur Gartenschau mit reiselustigen Senior*innen aus der Pflegestufe 1 und 2.



tatkräftige Unterstützung bei der Betreuung des Bewegungsparcours im Haus der Jugend Wilhelmsburg.



Für das Sommerfest der Stiftung Ansharhöhe schmücken tatkräftig-Freiwillige das Gelände und betreuen die Stände.



Dekorieren, Eintritt nehmen und die Gäste gruselig schminken bei einer Halloween-Party für Menschen mit Behinderung.



Tolle Stimmung: Diese Cocktail-Party sorgt für Abwechslung bei den Bewohner*innen des Senator-Neumann-Heims.



Regeln neu erfinden und Späßchen machen: Spielenachmittag im Seniorenheim TABEA.



Keks auf Keks: Adventsaktion mit der Hausgemeinschaft Hilda Heinemann.